



寒さが厳しい季節を迎えています。それでも暦の上では節分、立春を迎え、春は確実に近づいてます。とは言え、まだまだ雪が降り児童クラブに来る途中ズボンやブーツを雪だらけにして遊びながら帰ってくるのでなかなか施設まで到着しません。帰って来てからも雪遊びを楽しむ子どもたち。皆笑顔がいっぱいで嬉しくなりますね。しばらくは寒い日が続くと思いますが、子どもたちの体調管理に気を付け元気に過ごしたいと思います。



## 令和7年度 入会申請書を提出された保護者の方へ

2月中に、子育て支援課より入会決定についての封書が各ご家庭に郵送されます。届きましたら、必ず封を開けてご確認ください。

利用説明会案内やスポーツ保険申込書など入会に必要な書類が同封されておりますので、期日までにご提出よろしく願いいたします。

\*登録の結果につきましては児童クラブではお答えできかねますので、富谷市役所子育て支援課へお問い合わせください。



## 来年度に向けて



もう少しで学年が上がる子どもたち「〇年生になれるかな～」 「1年生が入って来るね」などちらほらとそんな会話が聞こえてきます。そんな中、子どもたちはクラブ室を走る、大きな声を出すなどルールを守れないお子さまがいます。中には友達、学年が上の人、職員に対して「おい！おまえ！」と言うお子さまがいます。はたしてその言葉はどうでしょう？言われた方は悲しくなりますよね。そんな言葉がなくなるともっと笑顔あふれる児童クラブになると思います。来年度に向けてご家庭でもお話をしてみたいか、先輩として良いリーダーになってくれる事を期待しています！



# 子どもの日常



千支のへびを作りましたよ！  
上手にできました

変顔～見て～

ドミノ！  
頑張ったよ



雪遊びを楽しみました！



## 世代間交流会

将棋、折り紙、トランプ  
をたのしみましたよ

ポッチャどうしたら  
勝てるかな？

